

## **J. A. PASTOR: PROPUESTA GARZÓN**

**(15 DE ABRIL DE 2010)**

Tienen ustedes en sus manos una iniciativa que hoy hemos registrado, en apoyo y solidaridad con el juez Baltasar Garzón.

Un juez de intachable trayectoria democrática y al servicio de la democracia, que está siendo objeto de un acoso intolerable por parte de la extrema derecha, por el supuesto delito de querer investigar los crímenes del franquismo.

Se trata de una iniciativa destinada a expresar el apoyo a la independencia del Poder Judicial. Y, al mismo tiempo, a prestigiar la acción de la Justicia.

Queremos reafirmar la independencia del Poder Judicial, que es un pilar fundamental del Sistema Democrático.

Y queremos hacerlo, salvaguardándolo de las maniobras de quienes quieren utilizar la Justicia al servicio de sus intereses desestabilizadores.

Y nos proponemos, igualmente, con esta propuesta, prestigiar la labor de la Judicatura, que es algo que hemos hecho siempre los socialistas, y en particular los socialistas vascos.

Y, por eso, introducimos en nuestra propuesta un elemento de reflexión sobre determinados aspectos del

procedimiento Judicial, que puede provocar situaciones indeseables como la que estamos viviendo.

Por ejemplo, la utilización perversa que en ocasiones como la presente puede hacerse de uno de los grandes logros del sistema judicial democrático, como es la figura de la acusación popular.

Creemos que es ésta una propuesta en la que podemos estar de acuerdo todos los demócratas vascos en este Parlamento.

Una propuesta, pues, que no tiene un carácter partidista, porque tiene que ver con algo en lo que todos podemos coincidir: y es la defensa de la dignidad del sistema democrático.

Creemos que ningún demócrata vasco, sea de izquierdas o de derechas, nacionalista o no nacionalista, puede estar de acuerdo y sentirse cómodo con el hecho de que Falange Española pueda sentar en el banquillo de los acusados a un juez; y, además, a un juez, además, que es un emblema, a escala nacional e internacional, de una Justicia independiente y democrática.

Los socialistas vascos, por nuestra parte, no estamos dispuestos a que el franquismo le meta un gol a la democracia española, colándose en los tribunales y aprovechándose de las oportunidades que ofrece la democracia.

Y sólo me queda por decirles que esta iniciativa la vamos a plantear también en las Juntas Generales y en los Ayuntamientos.